

行事特集

1年野外体験活動

7月12日(月)～13日(火) 河口湖 富士緑の休暇村

「みんなで協力し、助け合いながら友情を深めよう」のスローガンを掲げ、1泊2日の野外体験活動に行ってきました。2日間ともあいにく雨に降られてしまい、足和田山の登山と樹海ナイトハイクは実施できませんでしたが、こうもり穴や氷穴の見学や今回のメインプログラムである根場民宿村での「ほうとう作り体験」等、貴重な体験ができました。今回の目的の一つに「集団行動を取れる力を養う」がありました。様々な場面で先生方から指導されたことをよく思い出し、生徒同士互いに注意し合えるような学年になるようにしていきます。



「ヘルメットをかぶって
こうもり穴を探検」

民宿でほうとう作り
「こうやって打ち粉を
ふるんだよ」



恒例！駅前清掃

7月7日(水)～9日(金)

自分たちの住んでいる地域をきれいにす、ボランティア活動に進んで取り組むことを目的として始めた駅前清掃。7日は雨のためできませんでしたが、8日と9日朝 7:50～8:10 に今年新たに購入した軍手をはめて駅前のゴミ拾いを行いました。地域の方から「ご苦労様」と声をかけていただきました。

<東向島駅前にて>



3年生保育実習体験

7月5日(月)～6日(火)

3年生全員が、クラス毎2日間に分かれて「あおやぎ保育園」と「花園保育園」で保育実習体験を行いました。どの生徒もすぐにも保育士になれそうなくらい、一生懸命子どもたちと遊んだり、話し相手になったりしていました。たくさん子どもたちに囲まれ、いいお兄さんやお姉さんぶりを発揮している生徒が印象的でした。



交通安全教室



7月5日(月) 6校時

教育委員会事務局交通安全指導員の塚原さん・前田さん・山野さん・細山さんの4名が安全な自転車の乗り方について、パワーポイントを使って丁寧に説明してくれました。大きな画面いっぱい映像が映り、紙芝居形式で事故に合わないようわかりやすくお話をしてくれました。夏休みは、自転車で行動する機会が増えます。注意事項をよく思い出し、安全な乗り方を心がけてください。

<夏休み中の主な行事>

- 学年登校日
 - 1年生：8月27日(金) 13:00～
 - 2年生：8月25日(水) 8:20～
 - 3年生：8月20日(金) 9:00～
- プール指導
 - 前期：8月2日(月)～8月6日(金)
 - 女子 9:00-10:20・男子 10:40-12:00
 - 後期：8月23日(月)～8月27日(金)
 - 男子 9:00-10:20・女子 10:40-12:00

○連合陸上出場選手の朝練習 7:00-8:00

7月21・22・23・28・29日
8月5・6・10・11・23・24・25日

○各学年の補習と3年生の面接練習は、学年で配布されるプリントを見てください。
※夏休みの補習・面接練習・プール・部活等は本校ホームページにも掲載してあります。

セーフティー教室

7月16日(金) 5・6校時

向島警察署生活安全課少年第1係の川口良一統括係長・少年係の後藤敏子主任・スクールサポーターの阿部直人様にお越しいただき、薬物乱用防止についてお話していただきました。現在、さまざまな薬物が繁華街を中心に子どもたちのまわりに氾濫してきています。「疲れが取れる」とか「これを飲むと痩せられるよ」などと言って近づいてくるそうです。薬物は一度やったらやめられなくなるという常習性をもっています。『ダメ。ゼッタイ!』を合い言葉に、薬物には絶対手を出さないようにしましょう。

2年生 職場体験発表会

7月16日の保護者会で、職場体験発表会を実施しました。パワーポイントや模造紙を使って30の事業所で行った内容や感想をまとめ、どのグループも丁寧な仕上がりで質の高いプレゼンテーションができました。



<部活動の表彰>

【墨田区中学校総合体育大会バドミントンの部】

期日：平成22年7月4日(日)

場所：吾嬬第一中学校体育館

男子シングルス

第3位 打田翔弥君(2年)